

Pressemitteilung

Erfolg auf chinesisch

Weidmüller baut Drehscheibe im Asien-Pazifik-Raum mit neuem Logistik-Center weiter aus

Detmold, 17. Juni 2011. Ein neues Logistik-Center in China ergänzt seit dieser Woche das weltweite Netzwerk des Elektrotechnik-Unternehmens Weidmüller mit Hauptsitz in Detmold. Am 15. Juni weihten Vorstände, Geschäftsführer und Führungskräfte in Shanghai die neuen Lager- und Versandhallen ein. Damit nimmt Weidmüller das erste Logistik-Center innerhalb der Wai-Gao-Qiao-Freihandelszone in Shanghai überhaupt in Betrieb.

Laut Weidmüller ist das neue Logistik-Center ein weiterer Meilenstein der Positionierung des Unternehmens in Asien. „Das Logistik-Center in Shanghai ist wesentlich für unseren Erfolg im Raum Asien-Pazifik – wir bieten unseren Kunden optimalen Service mit kurzen Lieferzeiten“, erläutert Dr. Peter Köhler, Vorstandssprecher der Weidmüller Gruppe. Auf 8.000 Quadratmetern lagern in den neuen Hallen rund 14.000 verschiedene Produktarten für China, Korea, Japan, Australien und Singapur.

Weidmüller ist bereits seit 1994 in China vertreten. Neben einer Produktionsstätte in Suzhou und einer Vertriebsgesellschaft in Shanghai entwickelt Weidmüller in zwei Entwicklungszentren neue Produkte für den asiatischen Markt. „China ist für uns der zweitgrößte Umsatzmarkt und wächst stetig. Wir entwickeln, produzieren und vertreiben vor Ort. So können wir unseren Kunden im asiatischen Markt Lösungen bieten, die optimal auf ihre Anforderungen zugeschnitten sind. Das Logistik-Center ist ein weiterer Schritt in diese Richtung“, erklärt Harald Vogelsang, der als Finanzvorstand für das Management der weltweiten Lieferkette verantwortlich ist.

„Die Beziehung zu den asiatischen Ländern ist für viele Unternehmen – gerade aus dem deutschen Mittelstand – noch geprägt von Zurückhaltung und Vorsicht, häufig aus Sorge vor Know-how-Verlust. Ich habe die Erfahrung gemacht, dass tiefes Wissen über die Region und ihre Kultur sowie partnerschaftliche Zusammenarbeit auf allen Ebenen zum Erfolg führt. Die Entwicklung von Weidmüller in den letzten Jahren beweist dies eindrücklich“, so Köhler.

Pressemitteilung

1.971 Zeichen mit Leerzeichen



BU: Lokale Regierungsvertreter und die Spitze von Weidmüller eröffnen erstes Logistik-Center der Wai-Gao-Qiao-Freihandelszone in Shanghai.

Über Weidmüller:

Weidmüller ist weltweit führender Anbieter von Lösungen für die elektrische Verbindung, Übertragung und Wandlung von Energie, Signalen und Daten im industriellen Umfeld. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Detmold entwickelt, produziert und vertreibt weltweit Produkte der elektrischen Verbindungstechnik und der Elektronik. Über ein Netzwerk von Applikationsspezialisten bietet Weidmüller Engineering-Dienstleistungen an und entwickelt anwendungsspezifische Lösungen. Das gesamte Produkt- und Leistungsspektrum sichert unseren Kunden und Weidmüller in gleicher Weise dauerhaft Wettbewerbs- und Wertvorteile. Die Unternehmensgruppe Weidmüller verfügt über Produktionsstätten, Vertriebsgesellschaften und Vertretungen in mehr als 80 Ländern. Im Geschäftsjahr 2010 erzielte Weidmüller einen Umsatz von 535 Mio. Euro mit rund 4.000 Mitarbeitern.

Kontakt: Dominique Köhler
Unternehmenskommunikation
Telefon: 05231 14-2639
E-Mail: dominique.koehler@weidmueller.de